
令和 7年度第 3回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 7年 6月 1日（日）午前 9時 30分～午前 11時 40分 

会 場 ： イングビル第 1会議室   司会：矢部   議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 安倍、伊藤、菊池、久保田、小林、鶴田、濱田、松本、宮川、矢部 

 

<支部長挨拶>  

 5/25の総会お疲れさまでした。皆様のご協力により円滑に進行し感謝いたします。この後、反

省点について協議したいと思います。 

 西東京稲門会と板橋区地域支部から会報が届いていますので、回覧いたします。 

 

＜報告事項＞  

1 6/7 北部支部総会について（久保田） 

当日は、練馬駅そばのココネリホールで開催される。出席予定は、全部で 70名ほど。西東京 

市地域支部からの出席予定者は、総会が 7名（久保田、小林、小山、濱田、水井、宮川、安松）、 

懇親会は 3名（久保田、小林、濱田）の予定である。 

北部支部総会は、今年は練馬区地域支部が担当で、来年が文京区、西東京市は再来年となる。

そのため、総会の様子を知っておいていただきたいので、来年は積極的に参加してもらいたい。 

 

2 健康麻雀同好会について (松本) 

5/13の参加者は 4名(久保田、鶴田、松本、水井)。5/27の参加者も 4名(鶴田、松本、安松、 

矢部)。次回は 6/10に行われる。 

 

3 5/20 カラオケ同好会について（矢部） 

参加者は 6名(久保田、馬場、松本、宮川、安松、矢部)。次回は 6/17に行われる。 

3月に文京区地域支部の本杉さんが参加してくれたが、7月・8月にまた来たいと申し出があ 

った。 

 

4 6/22 ハイキングについて（久保田） 

当日は日和田山をハイキングする。今のところ参加予定者は 4 名（岸本、久保田、本間、濱

田）。本地域支部のみならず、北部の各地域支部にも声をかけてある。 

 

5 その他報告事項 

① 他地域支部・他大学校友会総会への出席について (久保田) 

・慶応義塾大学西東京三田会 5/18(日) 15：00～ 西東京市民文化プラザ 

早稲田稲門会と明大校友会が招待された。会長が原さんから大内さんに代わった。副支部 

長の佐藤さんから何か社会貢献活動を共同で行いたいとの申し出があった。 

・北区地域支部 5/24(土) 15：00～ 滝野川会館 

今まで北区地域支部は、新年会に他地域支部を招待しており、総会には招待していなかっ 

  たが、活動の情報を共有するため相互に総会に招待すると北部支部の役員会で申し合わせた 

ので、今回初めて招きを受けた。 

・文京区地域支部 5/30(金) 19：00～ ダイニングバー惣 

当日は、北野校友会会長がご来賓としていらっしゃった。 

・東久留米地域支部 5/31(土) 13：30～ 成美教育文化会館 

3月に行われた東久留米地域支部主催の講演会が縁で初めて招かれた。当日は多摩支部の 



幹事長、小平地域支部・清瀬地域支部の支部長が来賓として出席しており名刺交換を行った。

東久留米地域支部の会員数は 30名少々。会員の増加が目下の課題とのこと。また、総会と 

懇親会との間にマリンバの演奏があり、総会への出席者を増やす工夫として参考になった。 

今後は、以下の地域支部での総会が予定されており、出席の予定である。 

  ・荒川区地域支部 6/20(金) 18：30～ 上野蓬菜閣 

  ・板橋区地域支部 6/28(土) 15：00～ 板橋区立グリーンホール 

 (濱田) 他の総会の出席者は何名くらいか。 

→三田会と北区地域支部は 40名以上参加していた。文京区地域支部と東久留米地域支部は 30 

名前後だった。 

(松本) 文京区や荒川区の地域支部総会の開催時刻が 18時、19時からとなっているのはなぜ 

か。 

→文京区地域支部は、若い会員が多く、休日は家族サービスに充てるため、金曜日の夜間に総 

会を行っているということである。総会は短時間で終了し、懇親が中心だった。荒川区の場合 

は不明。 

 

② 会報第 43号について(久保田) 

現在、会報第 43号の編集を中村さんが中心になって行っており、次回 7月の役員・委員合 

同会議でお配りするので、会員さんに配布いただきたい。 

また、6/27に封入作業を行うので、どなたかお手伝いいただきたい。 

 

③ 会計報告(安倍)  

西東京市地域支部設立 20周年記念事業への寄付金は、今年度予算から 10万円を繰り入れ 

たうえで、5/28現在、760,048円となり、目標金額をクリアできることとなった。 

一般会計は、10万円を繰り入れたので、63,767円となる。 

 

④ (矢部) 大学ののぼりのポールの部分が壊れたので買い換えたい。 

→買い替えについては矢部さんに一任することとなった。 

 

 

＜協議事項＞  

1 2025年度定時総会・懇親会の反省について（久保田） 

5/25に開催された定時総会では、会員 32名、来賓 10名。そのあとの懇親会では、会員 25

名、来賓 12名の参加者があった。 

総会・懇親会について、気が付いた点をお出しいただきたい。 

(伊藤) 女性の総会の出席者が 4名に対して、懇親会は 1名しか参加がなかった。5,000円の 

会費が女性には高すぎるのではないか。女性の懇親会費を 4,000円、又は 3,000円にしては 

どうか。 

 (宮川) 女性の参加者が少ないのは、年配の男性ばかりの所に敢えてお金を払ってまでは参加 

しないのではないか。金額ではないと思う。やり方を変えないと来ないと思う。 

 (濱田) お酒中心の懇親会のワンパターンでは、女性は来ない。 

 (矢部) 保谷の知り合いにマジシャンの方がいる。頼めばパフォーマンスをやっていただける 

と思う。 

 (濱田) 以前、マンドリンの演奏をしたり、小林達哉さんにお願いして雅楽の演奏をしていた

だいたりしたことがある。懇親会のスタイルを変えてみてはどうか。 

   今年は総会で会員の自己紹介を行ってスタイルを変えたのは良かった。松本さんの進行も



良かった。来年も継続できれば良い。 

 (伊藤) イベントを行い、それを総会の案内で知らせれば、女性も参加しようと思うのではな

いか。 

 (矢部) マジシャンの方は切り絵もできるので、女性には切り絵を差し上げるのもおもしろい。 

 (宮川) いろいろの人と話せるので立食の方がよいという方もいる。 

 (濱田) ケータリング事業者の方が、テーブルは島にした方がよいと言っていた。 

 (伊藤) 落語家の知り合いもいる。 

 (久保田) 来年に向けては、アトラクションを考えたい。また、懇親会のテーブルも島のスタ 

イルに変更する方向で考えたい 

 (濱田) 集合写真は小林さんの担当だったが、タイマーのやり方がわからないということで、 

急遽宮川さんにお願いした。お客さんは並んで待っているのにできませんという訳にはいか 

ない。 

 (小林)  自分でやろうと思っていたが、タイマーで写したことがなかった。 

 (久保田) 来年は事前に確認してください。また、集合写真で席が空いていると見栄えが悪い。 

写真担当が席を詰めるように指示していただきたい。 

 (宮川) 総会は、時間的にギリギリか。 

 (久保田) 自己紹介が長引いたら厳しかった。来年は議案の説明をさらにコンパクトにするな 

ど工夫が必要。 

 (鶴田) 総会は会員の交流を深めることが大事。どういうことをやったらよいか、若い人と女 

性に話を聞くのがよいのでは。 

 (久保田) 寿司が少し少なかった。来年は増やした方がよい。 

 (濱田) お茶は余っていた。また、ハイボールはあまり出なかった。 

 (菊池) ハイボールは自分で作りたいのだと思う。ひとに作ってもらうと薄くなる。 

 (矢部) 料理は、こちらでメニューを指定したほうがよい。また、バーベキューを三菱グラウ 

ンドでやるなら、今回のケータリング事業者に料理を手配してもらえる。 

 (久保田) 今回出た意見を参考に、来年は検討していきたいと思いますので、よろしくお願い 

いたします。 

 

2 暑気払いについて（久保田） 

  今年の暑気払いの日程、会場、担当を決めたい。 

→8/9（土）17：30から田無アスタ裏の「三六」で行う。担当は安倍さんにお願いする。 

それに伴い、8月の役員会もこの日の 15時から開催することとする。 

 

3 その他 

(宮川) 12月の講演会についてサポート詐欺をテーマとすることを提案したい。自分の体験で、 

パソコンの広告をクリックしたら、すごい音量と画像で警告が出て、そこに表示された電話 

にかけてしまった。その後、変な電話がかかってきて大変だった。 

 →具体的に検討し提案いただきたい。 

 (宮川) 懇親会で吉田さんと話したが、吉田さんは障害者サポートのボランティアをされてい 

て、その障害者団体ではパンの販売を行っている。社会貢献の一つとして、パンの購入など 

行うのもよいのではないか。 

 →障害者サポートの情報を会報で提供する方法も考えられる。 

(久保田) 11/24の西東京市地域支部設立 20周年記念式典で行うマンドリン演奏の事前練習の 

ため、当日の午前中の 9～12時に新たに予約を入れた。 

   また、こもれびホールの舞台担当者との打ち合わせについて、矢部さんの方で 6/10～11



に 

行う方向で調整いただきたい。 

 

 

次回は 7月 6日（日）午前 9時 30分より イングビル 2階第 1会議室 


